



Kunstmuseum und Genusssort unter einem Dach

Das neue KronastHaus in Prien am Chiemsee

Prien am Chiemsee/München, 15. Januar 2020. Mit dem KronastHaus finden Besucher in [Prien am Chiemsee](#) ein neues Kunsthighlight. Nach umfangreichen Sanierungs- und Renovierungsarbeiten eröffnet das historische Gebäude nun als Treffpunkt für Kunst und Genuss ab sofort seine Pforten. In der neu eingerichteten Dauerausstellung im ersten Stock entdecken Interessierte zahlreiche Werke des Chiemseemalers Hugo Kauffmann sowie weiterer bedeutender Künstler der Region aus der Sammlung des Kunstfreunds Eberhard Abé. In der gemütlichen Bar und Café Scherzl im Erdgeschoss lassen sich Museumsbesucher anschließend von hausgemachten Kuchen und herzhaften Brotzeiten verwöhnen. Neben dem KronastHaus erleben Gäste mit wechselnden Ausstellungen in der Galerie im Alten Rathaus, dem Heimatmuseum, der Priener KunstNacht und bei besonderen Führungen ein vielseitiges Kulturleben. So verbinden Teilnehmer etwa bei Spaziergängen durch die winterliche Marktgemeinde Kunsthighlights in der Galerie und dem KronastHaus mit besonderen Gaumenfreuden.



© Prien Marketing GmbH

Kunst und Genuss im neuen KronastHaus

Im frisch renovierte KronastHaus kommen sowohl Kunstinteressierte als auch Genusssliebhaber voll auf ihre Kosten. Die neue Dauerausstellung im ersten Stock ist zum Großteil dem Chiemseemaler Hugo Kauffmann

gewidmet. Der Künstler begeistert mit seiner Genremalerei zum Leben der Menschen in der ländlichen Umgebung und amüsiert die Betrachter mit seiner in den Werken eingefangenen Situationskomik. Die 58 Ölgemälde sowie zahlreiche Federzeichnungen und Bücher mit Graphiken seiner Werke stammen aus der umfangreichen Kunstsammlung des Gönners und Kunstfreunds Eberhard Abés, der diese in einer Schenkung an die Marktgemeinde Prien am Chiemsee im Jahr 2015 vermachte. Weitere Werke von regionalen Künstlern wie etwa Josef Wopfner oder Arnold Balwé runden die neu konzipierte Ausstellung ab. Im Erdgeschoss des KronastHauses lädt zudem die neue Bar und Café Scherzl Besucher in gemütlichem Ambiente zum Verweilen ein und punktet mit hoher Qualität, Herzlichkeit und viel Liebe zum Detail. Die beiden Brüder Christoph und Luitpold Müller verwöhnen hier ihre Gäste mit hausgemachten Kuchen, herzhaften Brotzeiten und einer Auswahl an verschiedenen Drinks.

Kunstvoller Winterspaziergang durch Prien am Chiemsee

Im Januar und Februar erkunden Teilnehmer bei den geführten Spaziergängen „Winterzauber: Kultur & Genuss“ die Kunsthighlights der Seegemeinde. Nach einer Führung durch die Gemeinschaftsausstellung der Priener Künstler Konrad Huber, Marianne Lüdicke und Lenz Hamberger in der Galerie im Alten Rathaus geht es entlang der Kulturmeile zum kürzlich eröffneten KronastHaus. Hier wartet die neu konzipierte Dauerausstellung mit den Werken Hugo Kauffmanns und weiterer regionaler Maler auf die Gäste, bevor die Tour in der Bar und Café Scherzl ihren kulinarischen Abschluss findet.

Die Marktgemeinde Prien hat es sich gemeinsam mit dem Kulturförderverein als Mitglied der Vereinigung „euroArt“ zur Aufgabe gemacht die Künstlerlandschaft Chiemsee und ihre 200-jährige Tradition zu pflegen und gleichzeitig zeitgenössische Künstler zu fördern. Neben dem neu eröffneten KronastHaus zeigt die Galerie im Alten Rathaus etwa regelmäßig Werke von regionalen und internationalen Künstlern wie Salvador Dali, Andy Warhol oder James Rizzi. Im Heimatmuseum begeben sich Kulturfreunde auf die Spuren der Priener Vergangenheit und bewundern die Dauerausstellung zur Künstlerlandschaft Chiemsee. Interessierte verbinden die „KunstOrte“ der Gemeinde und erfahren über Smartphone und QR-Code Wissenswertes und Spannendes zu den verschiedenen Plätzen.

Weitere Informationen im Tourismusbüro Prien unter Telefon +49 8051 6905-0 oder info@tourismus.prien.de sowie im Internet unter www.tourismus.prien.de. News, Live-Berichte, Bilder und Videos auch auf [Facebook](#) oder [YouTube](#).

Bilder zum Download, Hintergrundinformationen und zusätzliche Presstexte im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com, media@piroth-kommunikation.com oder +49-(0)-89-55 26 78 90.

Über Prien am Chiemsee

Mit einem breiten Kultur- und Freizeitangebot lockt die historische Seegemeinde Jung und Alt an den Chiemsee. So folgen Besucher etwa via Schiff den Spuren König Ludwigs II. zum prunkvollen Schloss auf Herrenchiemsee. Mit dem mittelalterlichen Münster und dem großen Obst- und Kräutergarten lohnt sich auch ein Ausflug auf die benachbarte Fraueninsel. Auf dem Festland geht es für Radler, Skater oder Nordic Walker entlang des Uferwegs einmal rund um das „Bayerische Meer“. Bei den Priener Direktvermarkter sammeln Aktive auf unterschiedlichen Radl-, E-Bike- und Wanderrouten regionale Schmankerl für ihr individuelles „Do-it-yourself“-Picknick. Beste Aussichten für Wanderer versprechen verschiedene Themenwege wie beispielsweise der „Priener Postkartenweg“ oder der „Obst- und Kulturweg“ in Richtung Ratzinger Höhe. Unterwegs mit dem Ruder- oder Elektroboot genießen Urlauber auf dem Wasser den Blick in die Chiemgauer Voralpen – auch für Segler und (Kite-)Surfer heißt es am Chiemsee „Leinen los“. Entspannung und Spaß gibt es dazu im PRIENEVERA-Erlebnisbad direkt an der Uferpromenade. Abenteuer-Klettergarten, Märchenwanderungen & Co. ergänzen das abwechslungsreiche Familienangebot in und um Prien ideal. Sowohl im Sommer als auch im Winter erkunden Interessierte mittels verschiedener Naturerlebnisrouten eines der vielfältigsten Ökosysteme Deutschlands zu Land und zu Wasser. Mit dem speziellen Angebot der Chiemsee Golfcard bespielen Anfänger und Profis für ein einmaliges Greenfee jeweils auf vier von insgesamt zwölf Partner-Plätzen – stets begleitet vom malerischen Alpenpanorama. Kulinarisch verwöhnen die „Priener Wirte 11“ und die Fischerhütten mit bayerisch-moderner Kost in der heimeligen Gaststube oder frischem Steckerlfisch in den idyllischen Uferauen. Für die Förderung der touristischen Wirtschaft in Prien am Chiemsee und die Vermarktung des gesamten Umlandes inklusive der Fraueninsel und Schloss Herrenchiemsee ist die 1999 gegründete und 2015 umfirmierte Prien Marketing GmbH zuständig. www.tourismus.prien.de

Kontakt

Prien Marketing GmbH
Andrea Hübner
Alte Rathausstraße 11
D-83209 Prien am Chiemsee
Tel +49-(0)8051-6905 10
Fax +49-(0)8051-6905 30
info@tourismus.prien.de

Pressekontakt

piroth.kommunikation GmbH
Franziska Bernholz
Gotthardstraße 42
D-80686 München
Tel +49-(0)89-55 26 78 90
media@piroth-kommunikation.com
